

 IGLESIA[ESTADOS UNIDOS](#)[OBISPOS](#)[PENA DE MUERTE](#)[PAPA FRANCISCO](#)[LLAMAMIENTO](#)[CONFERENCIA EPISCOPAL](#)

Obispos de EE.UU. piden a Biden conmutar la pena de muerte

Los obispos de Estados Unidos han lanzado un llamamiento para que el presidente Joe Biden conmute las penas de los hombres condenados a muerte en el corredor de la muerte federal antes de que finalice su mandato.

Devin Watkins - Vatican News

"Mientras el presidente Biden se prepara para dejar el cargo, por favor, insístele en que conmute todas las sentencias federales de muerte actuales por penas de prisión antes de que termine su mandato".

Los obispos estadounidenses hicieron ese llamamiento a los estadounidenses en [el sitio web de la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos \(USCCB\)](#).

Se produjo justo un día después de que el Papa Francisco invitara a todos a rezar por "los presos condenados a muerte en Estados Unidos".

"Recemos para que su pena sea conmutada, cambiada", dijo el Santo Padre [después de la oración mariana del Ángelus](#) el domingo 8 de diciembre pasado. "Pensemos en estos hermanos y hermanas nuestros y pidamos al Señor la gracia de salvarlos de la muerte", añadió el Pontífice.

Una oportunidad extraordinaria

En su petición, los prelados afirman que el presidente Joe Biden tiene "una oportunidad extraordinaria para promover la causa de la dignidad humana conmutando todas las penas federales de muerte por penas de prisión y perdonando la vida a los 40 hombres que actualmente se encuentran en el corredor federal de la muerte".

El sitio web de la campaña también ofrece a los estadounidenses un formulario de contacto para ayudarlos a escribir al presidente Biden.

El gobierno federal estadounidense tiene potestad para solicitar la pena capital para un conjunto limitado de delitos, mientras que la mayoría de las condenas a muerte las dictan los tribunales estatales.

Los obispos recordaron su antigua oposición a la pena capital, que se remonta a 1974.

La pena de muerte, aseguran, excluye la posibilidad de rehabilitación y reforma, conduce a una gran angustia para todos los involucrados, se lleva a cabo de manera injusta y discriminatoria, e implica la posibilidad de errores.

Los obispos estadounidenses señalaron el cambio introducido por el Papa Francisco en 2018 en el Catecismo de la Iglesia católica, que afirma que "la Iglesia enseña, a la luz del Evangelio, que 'la pena de muerte es inadmisibles, porque atenta contra la inviolabilidad y la dignidad de la persona' y se compromete con determinación a su abolición en todo el mundo".

Coincidiendo con el inicio del Jubileo de la Esperanza

Un número cada vez mayor de grupos de defensa de los derechos humanos han unido sus fuerzas para instar al presidente Biden a conmutar la pena de muerte federal.

La Catholic Mobilizing Network (CMN) ha liderado el movimiento católico para abolir la pena de muerte en Estados Unidos, aprovechando el final del mandato del Presidente Biden como una oportunidad única.

En una entrevista concedida a Vatican News en noviembre, Krisanne Vaillancourt Murphy, Directora Ejecutiva de CMN, afirmó que el Presidente tiene la "autoridad constitucional y el poder de tomar medidas para conmutar la pena de muerte federal".

El mandato del Presidente Biden finaliza el 20 de enero de 2025, solapándose durante casi un mes con el Jubileo de la Esperanza de 2025, que comienza en la Nochebuena de 2024.

La tradición bíblica del año jubilar, dijo la Sra. Vaillancourt Murphy, ofrece a los católicos, incluido el Presidente Biden, un "tiempo para reequilibrar y volver a comprometerse con la justicia y la misericordia".

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbase al boletín [pulsando aquí](#)

10 diciembre 2024, 23:08